

Sevilla, Septiembre de 1.977

Sr. Director de "El Correo de Andalucía"

SEVILLA.-

CC-12-1077
12592/8
Hocor2 Andalucía
A.B.C
Ser Oeste

El Comité Provincial del Partido Comunista Obrero Español (PCOE), ante la grave situación que atraviesan los aspirantes a Medicina, hace público el siguiente comunicado:

Producto de una selectividad irracional los aspirantes a Medicina, sufren las consecuencias de un programa educativo puesto al servicio del gran capital, al socaire de las necesidades del pueblo.

Nos encontramos con una profunda crisis social dimanante de unas estructuras económicas arcaicas que el Gobierno de los monopolios intenta mantener intactas para seguir detentando el poder económico y político.

Los estudiantes al igual que los obreros y campesinos, acusan las exigencias del gran capital que trata de salvar la crisis a costa de las necesidades vitales del país.

Entendemos que la falta de plazas en la Facultad de Medicina, está en contradicción con la escasez de Ambulatorios, Casas de Socorro, con la práctica del pluriempleo de los catedráticos y la intensa masificación en los Ambulatorios.

La elección de la profesión es un derecho inalienable que el Gobierno español incumple con su selectividad clasista obligando a los estudiantes a escoger profesiones que no son de sus aptitudes con los consiguientes perjuicios para la sociedad.

El Partido Comunista Obrero Español, hace suya las justas reivindicaciones de los aspirantes a Medicina y llama a la conciencia del pueblo para que se solidarize con el problema.

Comité Provincial de Sevilla
del
Partido Comunista Obrero Español.